NEWSLETTER

November 2023, Nr. 39

NierenKinder Berlin-Brandenburg e.V.



Helmut-Werner-Preis für Isabelle Jordans



Viele von euch kennen Isabelle: Sie ist Mutter eines nierenkranken Kindes, das inzwischen transplantiert ist, und aktives Mitglied unseres Vereins. Seit vielen Jahren engagiert sich Isabelle ehrenamtlich für nierenkranke Patienten: Von 2012 bis 2020 war sie Vorstandsvorsitzende der NierenKinder Berlin. Im Jahr 2020 wurde sie Vorsitzende

des Bundesverbandes Niere e.V. und ist seitdem eine starke Stimme für nierenkranke Patienten in ganz Deutschland. Im Oktober 2023 wurde Isabelle mit dem Helmut-Werner-Preis des Vereins Kinderhilfe Organtransplantation (KiO) ausgezeichnet. Dieser mit 5.000 € dotierter Preis geht jährlich an Menschen, die sich um die Belange von Kindern und Jugendlichen vor oder nach einer Transplantation verdient gemacht haben. Wir gratulieren Isabelle sehr herzlich zu dieser Auszeichnung und danken ihr für ihren unermüdlichen Einsatz für Nierenkranke!

Fremdsprachen an der Dialyse



Wir freuen uns sehr, euch Ellenit Hernandez vorzustellen! Die ausgebildete Fremdsprachenlehrerin wird ab Mitte November zwei Flüchtlingskindern auf der Dialyse-Station Deutsch als Fremdsprache beibringen und eine weitere Dialyse-Patientin in Spanisch unterrichten. Da-

mit möchten wir unser Sprachen-Projekt wiederbeleben, das 2020 wegen Corona unterbrochen wurde. So können die Kinder nicht nur ihre Dialyse-Zeit sinnvoll verbringen, sondern auch ihre schulischen Leistungen verbessern. Herzlich willkommen, Ellenit!

Für diese Möglichkeit danken wir herzlich unserer langjährigen Spenderin **Ida di Pietro!** In Erinnerung an ihren Mann Harald Leupold-Löwenthal unterstützt sie dieses und viele andere Projekte unseres Vereins. Sie setzt sich insbesondere dafür ein, dass Kinder an der Dialyse durch Sprache neue Freunde finden und selbständiger werden, was ein wichtiger Bestandteil des seelischen Wohls der chronisch kranken Kinder ist.

Neues Spielzimmer auf Station 26

In der Corona-Zeit waren Kinder in der Kindernephrologie der Charité die meiste Zeit in ihren Zimmern isoliert. Das Spielzimmer wurde zu einem Lager und später in ein Büro umfunktioniert. Ohne Spielsachen und Platz zum Austoben war die Situation für Familien, die manchmal Wochen und Monate im Krankenhaus verbringen, sehr belastend. Nachdem die Hygieneregeln gelockert wurden, wandten sich die Stationsschwestern an unseren Verein mit der Bitte, ein anderes Zimmer, das gerade leer stand, in ein Spielzimmer zu verwandeln.

Dank der finanziellen Unterstützung der Eduard Winter Kinderstiftung Berlin wurden neue Möbel und ein hochwertiges interaktives Kinderterminal "KidiPult" ange-



schafft –
ein wahrer
Magnet für
kleine Kinder. Das
Zimmer bekam einen
neuen Anstrich und
wurde von

den Stationsschwestern liebevoll eingerichtet. Wir danken sehr der Eduard Winter Kinderstiftung Berlin, die unseren Verein seit vielen Jahren tatkräftig unterstützt, sowie dem Stationspersonal für den Einsatz!

Veranstaltungen:

Wir laden Mitglieder und Freunde des Vereins zum FERI-ENLAGER-NACHTREFFEN am 18.11.2023 um 15 Uhr ein! Adresse: Begegnungszentrum Integral, Marchlewskistraße 25e, 10243 Berlin. Wir schauen uns einen Film über das Ferienlager an und tauschen uns über aktuelle Themen aus. Das Treffen ist außerdem eine gute Gelegenheit uns persönlich kennenzulernen und sich über den Verein zu informieren. Schreibt uns bitte per E-Mail, wer kommt.

Weitere Veranstaltungen:

Therapeutisches Zaubern an der Dialyse: 20.11., 11.12., 20.12.

20.12.2023 um 13:30 – Weihnachtsfeier an der Kinderdialyse

08.06.2024 (voraussichtlich) – Sommerfest des Vereins im Begegnungszentrum Integral, Marchlewskistraße 25e, 10243 Berlin

28.06.-30.06.2024 – Jugendwochenende in Wandlitz

20.08.-29.08.2024 – Dialyse-Ferienlager in Magdeburg

06.09.-08.09.2024 - Familienwochenende am Großvätersee

